

<b>平成27年度全県低学年サッカー大会U-8</b>	<b>平成27年度ブラウブリッツ秋田杯少年サッカー大会兼第38回秋田県スポーツ少年団競技別（サッカー）交流大会</b>	<b>第64回秋田県中学校総合体育大会</b>
【第3位】二力ホW i n - s F C	【第3位】二力ホW i n - s F C	【第3位】板本優大（仁賀保中）
サッカー 【準優勝】象潟中	柔道（男子個人戦55kg級）	柔道（男子個人戦55kg級）
【第2位】田口温大（金浦小）	【第2位】三船凌大（平沢小）	【第2位】能登谷遙（平沢小）
▼男子1000m ▼男子走り幅跳び	▼女子ソフトボール投げ	▼女子ソフ トボール投げ
【第3位】藤田夏凜（象潟小）	【第3位】荒木璃香（象潟小）	【第3位】荒木璃香（象潟小）



▲長寿祝状と祝金を贈呈された  
齋藤 フサエさん（写真前列中央）

齋藤さんはお祝いに駆けつけた親族の方々が見守る中、大好きな民謡を口ずさむなど、元気な様子で祝福されました。どうぞこれからもお元気でお過ごしください。

◆平成27年度にかほ市一般会計補正予算 (第4号)について	
◆物品の取得について	上郷・長岡線、上郷・小滝線のコミュニティバス車両2台を購入するものです。
契約方法	随意契約
契約先	株式会社三共サービス
契約金額	3,556万219円

平成27年第4回臨時議会が7月13日に開かれました。上程された議案は平成27年度にかほ市一般会計補正予算や物品の取得など3件で、原案のとおり可決されました。

## 臨時議会

### 平成27年度秋田県少年少女陸上競技大会



地引き網なら漁師のオラに任せろ！

## 地引き網にマル秘ゲストあらわる

### ～ワタミ㈱にかほ市ツアー～

7月8日から9日にかけて、市内に風力発電を展開するワタミ㈱の社員18人がにかほ市を訪れました。本市の食・自然・文化と出会う目的のツアーで、初日は象潟海水浴場で地引き網を体験。社員が網を仕掛け終わると、突如超神ネイガーとアラゲ丸が登場し、社員らを驚かせました。その後、一緒に網を引きましたが、この時ばかりは漁師のアラゲ丸が大活躍していました。2日間のツアーで、本市の魅力を十分に満喫した社員の皆さん、多くの人に本市の素晴らしい伝えようと、早速、SNS等で情報発信していました。

## 夏の海を満喫しよう！

### ～市内海水浴場の海開き～

7月14日、にかほ警察署において、長年の防犯活動が評価され表彰を受けられました。

7月10日、齋藤フサエさん（下坂）が100歳の誕生日を迎えられ、にかほ市から長寿祝状と祝金（30万円）が贈呈されました。斎藤さんはお祝いに駆けつけた親族の方々が見守る中、大好きな民謡を口ずさむなど、元気な様子で祝福されました。どうぞこれからもお元気でお過ごしください。



海水浴シーズン到来を前に無事故を祈る



父ちゃん、がんばれ！あと少しだよ！

## 鉄人は風雨にも負けず！

### ～第28回秋田トライアスロン芭蕉レース象潟大会～

7月19日、第28回秋田トライアスロン芭蕉レース象潟大会が市内を会場に行われました。

心配された台風の影響は少なかったものの、当日の風雨でスイムが中止となるなか、全国から総勢295人の鉄人たちが集結し、一般の部、ちょっぴとの部やリレーの部、そしてジュニアの部にわかれ、市内各地を駆け巡りました。

大会本部やコース内には1,000人を超えるボランティアが参加し、懸命にアスリートと大会を支える姿が見られました。これも芭蕉レースの魅力の一つですね。